

3. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

12. April 1957

Sonderpostmarke Mariazell82/A.B.  
zu 86/JAnfragebeantwortung

In einer Anfrage, betreffend die Herausgabe einer Sonderpostmarke, haben die Abg. M a c h u n z e und Genossen den Bundesminister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft gefragt, ob er bereit ist, anlässlich des Jubiläums des 800jährigen Bestehens von Mariazell eine Sonderpostmarke in Auftrag zu geben, und ob er ausserdem bereit ist, die voraussichtliche Auflagenhöhe mitzuteilen.

Hiezu teilt nunmehr Bundesminister Dipl.-Ing. Waldbrunner folgendes mit:

Schon von Einbringung der Anfrage wurde mit dem Pfarramt Mariazell Einvernehmen über die Ausgabe einer Sondermarke hergestellt. Die ist gegenwärtig in Ausarbeitung.

-.-.-.-.-